

Antrag Nr. 03-O-25-0075

SPD-Fraktion

Betreff:

Umstrukturierung von Verwaltungsvorgängen im Dekan-Walter-Bangert-Heim
- Antrag der SPD Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit dem Betreiber des Dekan-Walter-Bangert-Heim eine Lösung zu erarbeiten, um die von der Geschäftsführung eingestellte Serviceleistung, das so genannte Verwahrkonto, wieder einzuführen. Das Verwahrkonto wird seit 1.10.2003 nicht mehr geführt. Das bedeutet eine große Belastung für die Heimbewohner/innen.

Begründung:

Ggf. mündlich

Mainz-Kastel, 23. Oktober 2003

Margot Schäfer
Fraktionsvorsitzende